



*Agence Immobilière Provensal*

**5 Pièces**

**112 m<sup>2</sup>**

**Réf. 300V4763M**

**787 500 €**

**Ste-Maxime**

Maison à vendre (83120)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Très agréable maison à vendre au sein d'un beau domaine sécurisé et gardienné avec espace piscines et terrain de pétanque à quelques mètres de la mer, de la plage et proche du centre ville de Sainte Maxime. Construite sur un terrain clos de 555 m<sup>2</sup>, cette maison sur 2 niveaux bénéficie d'une surface habitable de 112 m<sup>2</sup>. Elle se compose: d'une entrée donnant sur une véranda fermée, d'un séjour salon avec cheminée insert ouvrant sur terrasse et jardin, d'une grande cuisine ouvrant sur véranda, de 3 chambres, d'une salle de bains avec wc et d'une salle d'eau avec wc. Au niveau sous-sol ...

Very pleasant house for sale in a beautiful secure and guarded domain with swimming pool area and pétanque court a few meters from the sea, the beach and close to the city center of Sainte Maxime. Built on an enclosed plot of 555 m<sup>2</sup>, this house on 2 levels benefits from a living area of 112 m<sup>2</sup>. It consists of: an entrance opening onto a closed veranda, a living room with fireplace insert opening onto terrace and garden, a large kitchen opening onto veranda, 3 bedrooms, a bathroom with wc and a shower room with wc. On the communicating basement level, a dressing room, a bedroom / office, a ...

**AGENCE IMMOBILIERE PROVENSALE**

2 AVENUE JEAN JAURES BP 145 - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

